



Deux expéditions qui tombent à l'eau!

Mai 1851. Bellot embarqué sur la *Prince-Albert* quitte le port d'Aberdeen. Un mois plus tard, le cap Farewell, à l'extrême sud du Groenland est en vue. La goélette longe la côte ouest et vogue vers la mer de Baffin à hauteur de l'île Disko. Empruntant le détroit de Lancaster, l'équipage accoste sur l'île Somerset. Onze mois d'hivernage mis à profit pour retrouver Franklin. Randonnée épique. Vaines recherches sur l'île du Prince-de-Galles. Retour en Angleterre. Seconde tentative – fatale – en 1853. Bellot meurt dans le détroit de Wellington. La clé de l'énigme était à chercher bien plus au sud du côté de l'île du Roi-Guillaume.